

Nicht wählbar

Zu: „**Alle Seiten sollen einlenken**“

(SZ/BZ vom 16. Dezember)

Was hat die FDP-Politiker Berroth und Toncar wohl geritten, zur Unzeit ihre destruktive Meinung abzugeben? Es ist wirklich nicht hilfreich und beschämend, wie sie damit den Bemühungen der Leise A 81-Initiative in dieser Art und zu dieser kritischen Zeit in den Rücken zu fallen.

Hier zeigt sich mal wieder, wie diese Politiker agieren und damit unglaubwürdig werden, man könnte fast zum Schluss kommen, sie wurden von dritter Seite beeinflusst oder manipuliert. Auf alle Fälle steht für mich fest, diese Personen repräsentieren nicht die Meinung vieler Sindelfinger und Böblinger Bürger und sind meines Erachtens auch nicht mehr wählbar. Ich hoffe, dass sich viele Bürger bei den nächsten Wahlen noch daran erinnern werden.

Heinz Rössle, Sindelfingen